



# Bhabinkamtibmas Ds. Wangunreja Polsek Nyalindung - Polres Sukabumi Sambangi Masjid Jami Al Iklas dalam Safari Subuh

Sukabumi - [SUKABUMI.JMN.OR.ID](http://SUKABUMI.JMN.OR.ID)

Oct 12, 2023 - 09:56



GIAT BHABINKAMTIBMAS DS. WANGUNREJA POLSEK NYALINDUNG

*Bhabinkamtibmas Ds. Wangunreja Polsek Nyalindung - Polres Sukabumi Sambangi Masjid Jami Al Iklas dalam Safari Subuh*

Sukabumi, 12 Oktober 2023 - Pada pagi yang mendamaikan, Kamis (12/10), Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, Alpda Sutrisno, S.Pd., melaksanakan kegiatan Safari Subuh di Masjid Jami Al Iklas, Kp. Ciwangun, Rt 05/06, Ds. Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan dimulai

pukul 04.35 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kesempatan tersebut, Alpda Sutrisno, yang merupakan Bhabinkamtibmas dengan dedikasi tinggi, tidak hanya hadir sebagai anggota Polsek Nyalindung, tetapi juga sebagai anggota masyarakat yang beribadah di Masjid Jami Al Iklas.

Selama kegiatan Safari Subuh, Alpda Sutrisno menyampaikan Program Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk menerima masukan, kritik, dan saran dari masyarakat yang hadir dalam kegiatan Safari Subuh tersebut.

Dalam suasana yang penuh ketulusan, Bhabinkamtibmas Alpda Sutrisno mendorong partisipasi masyarakat dalam upaya menjaga situasi kamtibmas yang kondusif. Melalui silaturahmi ini, polisi dan masyarakat dapat bekerja sama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.

Kegiatan Safari Subuh ini menjadi bukti nyata bahwa Bhabinkamtibmas adalah mitra masyarakat yang tidak hanya berfokus pada tugas keamanan, tetapi juga dalam membangun kepercayaan, kerjasama, dan kedekatan dengan warga. Dengan semangat agamis dan berlandaskan prinsip "AA DEDE," wilayah Wangunreja diharapkan akan terus menjadi tempat yang aman, damai, dan harmonis bagi seluruh warganya.